

Lieber Max,

Hier ist die Situation eine Katastrophe! Bomben explodieren und die großen Häuser stürzen zusammen. Ich habe Angst, denn ich weiß nicht, was ich tun soll. Es wird Winter, wir haben keine Heizung und müssen uns mit dem Keller begnügen. Krieg soweit das Auge oder das Ohr reichen: jedes Mal, wenn Raketen geschossen werden, wenn Lichtblitze nicht verraten, ob es gleich aus ist mit dem Leben. Ich kann nicht besser,

ICH FLIEHE.

Weg, einfach weg. Ich weiß nicht wohin, wünsche mir Glück.

Deine Elisa